



## **Pensiones alimentarias: el tema del nuevo episodio del podcast *La Corte***

La jueza de Familia Patricia Méndez es la invitada del décimo episodio del podcast *La Corte*; con ella abordamos el tema de pensiones alimentarias: aclaramos dudas, contestamos interrogantes y explicamos procesos.

El episodio se puede ver en el canal judicial en Youtube o se puede escuchar de forma gratuita en la plataforma Spotify.

La idea del espacio es desarrollar temas del ámbito judicial que tienen un impacto directo en las personas; es decir, que son esenciales para su vida cotidiana.

La jueza, que tiene 20 años de experiencia en la materia, explica, por ejemplo, quién puede solicitar una pensión, cuándo procede el apremio corporal, o los fundamentos para fijar un monto. No se pierda esta entrega del podcast y compártalo con sus allegados, en especial con aquellos que no pertenecen a la familia judicial, es información útil, presentada de una forma entretenida y clara.

Spotify:

<https://open.spotify.com/episode/5nBe1tkwB7oRELIAD0SZ4?si=PDtOy8PXS A69iWXpi29dCA>

YouTube: <https://www.youtube.com/watch?v=1d49aRFAACE>

